



REAGAN LLEGA A COLOMBIA. — Bogotá, diciembre 3. Ceremonias desprovistas de todo adorno, en las que no hubo participación popular, y severas medidas de seguridad, enmarcaron la llegada del Presidente norteamericano, Ronald Reagan, a esta capital, para una visita de cinco horas. El Presidente colombiano, Belisario Betancur, derecha, le dio la bienvenida. (UNIFAX II de UPI).

Tratado de Extradición Firmarán Reagan-Monge

SAN JOSE, diciembre 3 (UPI). — El Presidente Ronald Reagan firmará un tratado de extradición con Costa Rica, para evitar que este país sea el paraíso de fugitivos estadounidenses, como el financiero Robert Vesco, informaron las autoridades.

El tratado será firmado durante una ceremonia en el Palacio Nacional, al término de la visita de 20 horas de Reagan a Costa Rica.

Las autoridades se negaron a dar detalles del tratado, pero se espera que den la pauta para extraditar a los criminales estadounidenses, que huyen de la justicia de su país.

Costa Rica, país centroamericano generalmente pacífico, se convir-

tió en refugio popular de fugitivos estadounidenses, después que Robert Vesco se mudó a esta nación en 1972.

Las autoridades estadounidenses creen que unos 200 fugitivos estadounidenses podrían estar escondidos en Costa Rica.

Otros 16 están encarcelados y una vez firmado el tratado serán los primeros en ser extraditados, agregaron las autoridades.

Vesco vivió en Costa Rica hasta 1978, escapando antes de que el Presidente Rodrigo Carazo ocupara el cargo. Carazo había prometido extraditar a Vesco, quien supuestamente utilizó dinero, para comprar favores del Gobierno anterior.

Vesco ahora vive en el

exilio en Nicaragua. Intentó regresar a Costa Rica, en junio para tratamiento médico, pero las autoridades de inmigración le negaron la entrada.

La Embajada estadouni-

—Favor pase a la página 36.

Sandinistas Repudian Visita de Reagan a C.A.

MANAGUA, diciembre 3 (ACAN-EFE). — A medida que el Presidente Ronald Reagan se acerca a Centro América, en Nicaragua crecen las declaraciones de rechazo a esa visita, que en opinión de los dirigentes sandinistas busca el aislamiento de este país.

Los principales líderes sandinistas, han repudiado públicamente la gira del mandatario norteamericano, al tiempo que pronostican su fracaso.

Sergio Ramirez Mercado, miembro de la Junta de Gobierno de Nicaragua, declaró que el primer resultado de la visita de Reagan a Brasil "ha sido un palmo de narices, por-

E.U. Realiza Maniobras en el Golfo Pérsico

WASHINGTON, diciembre 3 (EFE). — Unos mil Infantes de Marina de Estados Unidos desembarcarán en Omán, país situado en el Golfo Pérsico, al comienzo de unas maniobras conjuntas de 5 días, han anunciado hoy fuentes de la Administración norteamericana.

En las maniobras, que reciben el nombre clave de "Tigre de Jade", participarán unos 2.500 soldados estadounidenses, el mayor número destacado para unos ejercicios militares. —Favor pase a la página 36.

Papa Planifica Próxima Gira por Centro América

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 3 (AP). — El Papa Juan Pablo II ha iniciado una serie de contactos en preparación, para su proyectada visita a seis naciones centroamericanas, el próximo año, dijeron fuentes vaticanas.

Señalaron que el más reciente se produjo hoy, durante una audiencia que el Pontífice concedió al Presidente del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM), el Arzobispo colombiano Alfonso López Trujillo.

El Vaticano no dio una versión de lo tratado en la audiencia, pero fuentes dignas de crédito, señalaron que la reunión habría servido, para analizar detalles del viaje papal a Centro América.

Según versiones no confirmadas, pero que circulan insistentemente aquí, Juan Pablo II estaría dando los toques finales a los preparativos de la gira por la región, a fines de febrero de 1983.

La gira se iniciará en

Haití, donde el Pontífice presidiría el Congreso Eucarístico Latinoamericano, patrocinado por el CELAM. Observadores vaticanos creen que de Puerto Príncipe, el Papa podría cumplir una visita de un día a Guatemala, Honduras, Costa Rica y Panamá.

La gira incluiría también a El Salvador y Nicaragua, aunque algunas fuentes dicen que esas visi-

tas podrían ser diferidas hasta mediados del año próximo.

La supuesta exclusión de Nicaragua de la gira de febrero estaría orientada a acentuar un llamamiento del Papa, para que algunos religiosos nicaragüenses, actualmente en función de Gobierno, se reintegren a sus labores pastorales.

El Diario "The New —Favor pase a la página 27.

Colombia Pide una Mayor Colaboración a los EE.UU.

BOGOTÁ, diciembre 3 (AP). — El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, fue recibido hoy aquí por manifestantes hostiles, que le gritaban "¡fuera, fuera!" y advertencias del Presidente Belisario Betancur, que América Latina padece la peor crisis en medio siglo y necesita paz política, paz social y un "plan de emergencia para no caer en el abismo".

Reagan llegó a las 12:00

horas (1700 GMT) recibido de Brasil y fue recibido en el Aeropuerto Internacional "Eldorado" por Betancur, quien le habló sobre la angustiosa situación que vive el Hemisferio.

El Presidente estadounidense hizo su única aparición pública de su breve visita de cinco horas en la Plaza de Bolívar, situada en el corazón de esta capital de cinco millones de habitantes. Llegó a la plaza, en helicóptero desde el aeropuerto.

Allí colocó una ofrenda floral ante la estatua ecuestre del Libertador Simón Bolívar, en medio del griterío de unos 300 personas, que desde el costado norte lanzaban consignas de "fuera, fuera" y "Reagan, asesino".

Reagan saludó con las manos en alto a algunos empleados del Congreso, que lo aplaudieron desde las ventanas del Capitolio y agitaron pañuelos blancos, mientras los manifestantes se mantenían a unos 50 metros de distancia, vigilados por policías militares y contenidos por barreras de alambres de púas.

Después de la breve ceremonia de 15 minutos, Reagan partió en una limosina negra blindada, rodeada de agentes de seguridad, para su reunión con Betancur.

Mientras se celebraba la reunión estallaron violentos disturbios en la Universidad Nacional, situada a unos 20 kilómetros del palacio presidencial, y la policía tuvo que emplear gas lacrimógeno para dispersar. —Favor pase a la página 53.

La Escasez de Materias Primas Enfrentan Rusos

MOSCU, diciembre 3 (UP). — El nuevo jefe comunista en el Kremlin, Yuri V. Andropov, afirma que no tiene "recetas prefabricadas", para reanudar la economía soviética, pero que está dispuesto a probar nuevos enfoques.

"No se puede hacer que las cosas marchen sólo con consignas", dijo Andropov al Comité Central del Par-

tido comunista, en una alusión a las lemas que en el pasado poco lograron para mejorar la eficiencia soviética.

Cuando el 12 de noviembre sucedió al extinto Leonid I. Brezhnev, como Secretario General del Partido, Andropov heredó una economía en virtual estancamiento.

El crecimiento industrial soviético ha sido este año sólo del 2,8 por ciento, proporción que se dice es la menor desde la Segunda Guerra Mundial. Asimismo, por cuarta vez consecutiva la cosecha cerealera fue escasa, lo cual hizo que la nación dependa de grandes importaciones de Occidente.

Por otra parte, la escasez de materias primas, provocada por confusiones en el transporte y el acaparamiento por administradores fabriles, es mencionada desde hace tiempo por los planificadores soviéticos, como uno de los —Favor pase a la página 37.

que el Canciller brasileño, Saravia Guerrero, indicó a los Estados Unidos que su país "está por una solución negociada en Centro América."

El Presidente de Colombia, Belisario Betancur, también ha declarado, que "no se sentará con Reagan para negociar la soberanía de su país, sino para discutir problemas económicos", dijo Ramirez.

Por otra parte, según el —Favor pase a la página 37.



ESTRAGOS DE TORNADO. — New Baden, Illinois, diciembre 3. Escombros de un centro comercial en New Baden, azotado por un tornado anoche.

Resumen mundial

Monarca Español en toma Posesión de nuevo Gabinete

MADRID, diciembre 3 (UPI). — El Rey Juan Carlos, cuyo abuelo se exilió hace 51 años a causa de un Gobierno izquierdista, presidió hoy la toma de posesión del nuevo Gabinete socialista.

Con la misma fórmula empleada por el Jefe del Gobierno Felipe González, en su toma de posesión de ayer, los 16 miembros del Gabinete prometieron lealtad al Rey, proteger la Constitución y salvaguardar los secretos de Estado.

Aumenta el Malestar Obrero en Venezuela

CARACAS, diciembre 3 (AP). — Una ola de huelgas anunciadas para los próximos días, amenazaba la paz social venezolana como secuela de la intervención de un banco, cuyo principal accionista es la mayor central obrera del país.

Alrededor de 270.000 trabajadores, entre ellos parte de los 30.000 de la industria petrolera, se declararon en "pie de huelga" al tiempo que entraba hoy en su

—Favor pase a la página 53.